

令和3年4月7日

保護者様

鹿屋市立串良小学校
校長 福留 憲一

新型コロナウイルス感染症に係る学校への連絡について（お願い）

時下、保護者の皆様方におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃から本校の教育活動への御理解・御協力に心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、最近、県内においても感染の判明が再び見られるようになり、引き続き警戒が必要な状況となっております。

つきましては、感染拡大防止を図り児童（生徒）の安全を守るため、新型コロナウイルス感染症に関して下記の事例及び情報があつた場合は、これまでと同様、可能な限り速やかに学校（管理職又は学級担任等）へ連絡・相談していただきますよう御協力をお願いいたします。

記

- 1 児童（生徒）や同居する御家族及び御家族と接触のあつた方が、医療機関等において、新型コロナウイルスへの「感染者」、あるいは「濃厚接触者（疑いを含む）」と診断された場合。
- 2 児童（生徒）や同居する御家族及び御家族と接触のあつた方が、医療機関等においてPCR検査など、新型コロナウイルスに関する検査を受検する場合。（「濃厚接触者」に指定されていない場合を含む）
- 3 その他、行動履歴等から新型コロナウイルスへの感染が心配である場合。

このことに関する個人情報、プライバシーは固く遵守いたします。

なお、上記の内容以外でも、判断に迷う場合等がございましたら、遠慮なく御相談ください。

関連情報

- ・ 児童の濃厚接触者である親族等がPCR検査を受け陰性であった場合、特に学校を休む必要はありません。しかし、心配だということで欠席させる場合、出席停止扱いとしますので、そのような場合は学校にお知らせください。（ケースによって、保健所等からいつまで欠席するようにとの指示があるかもしれません。その場合も連絡をお願いします。）
 - ・ 児童が陽性者の濃厚接触者と判断された場合、PCR検査を受けることとなります。PCR検査を受けて陽性だった場合はもちろんのこと、陰性だった場合でも、保健所からいつまで学校を休むようにと指示がありますので、その期日を学校にお知らせください。（出席停止扱いとなります。）
- ※ 自分が無症状でり患しているかもしれないと考え、うがい・手洗い、マスク着用、換気等を確実に行うよう、家族間でもしっかりと対策を強化してください。